



ほっと アングル

生き抜く人 古藤雅代写真展

県立加茂高等学校で開催されたこの写真展は、「マルファン症候群」のため若くして他界した同校のOB古藤雅代さん（美濃加茂市出身）の足跡をたどり、後輩たちに生きることの意義について考えてもらおうと、古藤さんの同窓生が企画しました。

会場には、古藤さんの思い出の写真や本人が撮影した写真など約70点が展示されました。

9月1日（水）～2日（木）：県立加茂高等学校



おん祭 MINOKAMO 2004

夏の陣

8月21日（土）



あい愛バス利用者10万人突破

平成12年10月に運行開始した市のコミュニティバス「あい愛バス」の利用者が、10万人を突破しました。

10万人目の利用者は、山之上町の西田はるゑさん。西田さんは、「10万人目と聞いて驚きました。このバスを利用することができ、毎週総合福祉会館に来れます」と話してくれました。

9月7日（火）：総合福祉会館



MT夢クラブ21 スポーツ体験教室

MT夢クラブ21主催の「スポーツ体験教室」が行われ、小中学生34人が参加しました。

ライフジャケットを身に着けた子どもたちは、カヌーのこぎ方などの説明を受けた後、カヌーやボートに試乗。川の心地よい風を感じながら、夏の楽しい一日を過ごしました。

8月19日（木）：木曾川（八百津町）

